
 

1 
 

COMITE DE L’EURE 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale ordinaire du 27 mars 2021 
 

Date : samedi 27 mars 2021 
 Lieu : Distanciel 

 Ouverture de l’assemblée à 10 heures 

 

Invités :  

Monsieur V. FLEURIOT, Président du Comité Régional Normand de Canoë Kayak 

Madame Na. AUPERRIN, Trésorière du Comité Régional de Normandie de Canoë Kayak 

Madame Ni. AUPERRIN, Vérificatrice aux comptes du Comité Départemental de l’Eure 

 de Canoë Kayak 

Monsieur L. DELATTRE, Conseiller Technique et Sportif Régional de Normandie 

Monsieur J-J. DUVAL, Vice-Président du Comité Départemental de Canoë Kayak de l’Eure 

Monsieur S. BONVALET, Secrétaire du Comité Départemental de Canoë Kayak de l’Eure et Président 

du Club Sportif Beaumontais Canoë Kayak 

Madame A. DULIZE, Trésorière du Comité Départemental de Canoë Kayak de l’Eure 

Monsieur J. BOURLET, Président du club de Val de Reuil 

Monsieur O. CORNU, CoPrésident du club des Castors Rislois de Pont-Audemer, Membre du Comité 

Directeur du CDCK27 

Monsieur H. DASSY, Président de la section C.K du S. P. N. Vernon 

Monsieur O. DROUET, Président du club de La Croix, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Monsieur O. JOUET, Président de la section C.K de l’AONES de Louviers,  

Monsieur A. MARTIN, Président du club de Brionne, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Monsieur T. POULARD, Président du club de Val de Risle, Membre du Comité Directeur du  CDCK27 

Monsieur E. VALLANTIN,  CoPrésident du club des Castors Rislois de Pont-Audemer 

Monsieur J-P. AUPERRIN, Membre de la section C.K de l’AONES de Louviers 

Monsieur C. BRIARD, représentant du club AmbiancEvasion 

Monsieur B. CORNOT, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Madame M. DELONGUEMARE, secrétaire comptable du CRNCK 

Madame C. GATUINGT, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Madame C. LEBOT, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Monsieur M. LOUCHARD, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Monsieur A. MAUGER, Membre du Comité Directeur du CDCK27 

Madame C. ROQUETTE, Membre de la section C.K du S. P. N. Vernon  
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Clubs présents      Présidents ou représentants 

 
A. O. N. E. S. LOUVIERS section C. K.   Président : O. JOUET 

C. K. BRIONNE     Président : A. MARTIN représenté par M. LOUCHARD 

C. K. LA CROIX     Président : O. DROUET représenté par A. DULIZE 

C. K. VAL DE RISLE     Président : T. POULARD  

C. S. BEAUMONT le ROGER section C. K  Président : S. BONVALET 

Les CASTORS- RISLOIS    CoPrésident : E. VALLANTIN 

S. P. N. VERNON section C. K    Président : H. DASSY 

V. D. R. PAGAIE- PASSION    Président : J. BOURLET  

 

Présents : 

 

Mmes Ni. AUPERRIN, A. DULIZE, C. GATUINGT, C. LEBOT, V. LERAT 

MM. J-P. AUPERRIN, S. BONVALET, J. BOURLET, B. CORNOT, H. DASSY, M. LOUCHARD, A. 

MAUGER, T. POULARD 

 

Les absents Excusés : 

  

 Mme Na. AUPERRIN 

MM. O. CORNU, O. DROUET, L. DELATTRE, A. MARTIN                           

ORDRE DU JOUR : 

 

• Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale du 7 février 2020 

• Rapport moral de la Présidente Virginie LERAT 

• Rapport financier de la Trésorière Aurélie DULIZE 

• Rapport de la commissaire aux comptes 

• Rapports d’activités présentés par chaque responsable de commission 

• Choix de la date et du lieu de la prochaine Assemblée Générale 

• Questions diverses 

 

Le quorum est atteint : 24 voix sur 25 possibles. 

Début de Réunion : 10 h 05 

 

La Présidente s’excuse de la diffusion tardive de l’invitation et des documents compte tenu de la situation 

sanitaire actuelle. 

 

Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale du 7 février 2020 

 

Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 7 février 2020 est adopté à l’unanimité. 
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Rapport moral de la Présidente Virginie LERAT 

 

Vote du rapport moral à l’unanimité. 

 

Rapport financier de la Trésorière Aurélie DULIZE 

 

Les comptes sont arrêtés au 31 décembre 2020. Il en ressort un résultat positif de 4 223,81 €. 

 

Les produits s’élèvent à 23 104,53 €.  

Les trois principales sources de revenus sont : le Conseil Départemental 14 000 €, 

la subvention ANS 4 304 €, la participation des stagiaires 2 660 €. 

 

Les charges s’élèvent à 18 880,72 €.  

Les trois principales sources de dépenses sont les stages 4 494,14 €, le petit équipement 1862,40 €, la mise 

à disposition de personnels extérieurs 1 650 €. 

 

L’ensemble des comptes fait ressortir un bilan de 66 085,07 €. 

 

Rapport de la commissaire aux comptes 

Nicole AUPERRIN, vérificatrice aux comptes, propose à l’Assemblée Générale d’approuver les comptes. 

Sa vérification a été effectuée le 28 janvier 2021. 

 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 

Le budget prévisionnel a été voté à l’unanimité moins une abstention (2 voix). 

 

Jérôme BOURLET interroge sur l’achat de Dragon Boat en lien avec un projet sport santé et sur celui 

d’un jeu de cellules pour le départ des courses slalom et de descente. Julien CABANNE se proposerait 

pour en être le gestionnaire au sein des deux disciplines. Chloé GATUINGT invite à ce que le sujet soit 

à l’ordre du jour d’une prochaine réunion de la commission slalom. 

Virginie LERAT répond que l’achat de Dragon Boat a été évoqué lors de la dernière réunion de comité 

départemental. Le manque de remorque pour les déplacer et de personnes en possession du permis 

correspondant sont des freins à cet achat. 

 

Virginie LERAT ajoute au rapport des récompenses que Catherine BOULAN l’a informée du fait 

qu’elle recevrait la médaille de Bronze de la Fédération et l’a remerciée d’avoir proposé son nom aux 

élus fédéraux. 

 

Rapports d’activités présentés par chaque responsable de commission 

 

Les questions diverses ont lieu à l’issue de chaque présentation. 

Concernant le Patrimoine Nautique, Jérôme BOURLET interroge sur d’éventuelles remontées concernant 

la continuité écologique sur l’Andelle. Il n’y a pas de retours actuellement mais Alexandre MAUGER 

rassure quant à un retrait total de tous les ouvrages. Jérôme fait remonter des inquiétudes particulières 

quant au passage de la « passe marinière ». 



 

4 
 

COMITE DE L’EURE 

Sur l’Eure, Jean-Pierre AUPERRIN va suivre l’installation avec Guillaume DELAVIGNE d’un ponton 

avec traverses en bois à la pisciculture au Hamet d’Acquigny de manière à faciliter la sortie des 

embarcations. 

Olivier JOUET informe de soucis rencontrés au niveau de la passe du « Plaisir de mon moulin » pour la 

remontée écologique. La passe à canoës ne serait plus aux normes et abîmerait les embarcations. 

 

Concernant la commission animation jeunes, pour l’organisation de la future FRAJ les 19 et 20 juin, le 

CDCK de l’Eure a proposé, suite à la défection du département de la Manche, qu’elle soit organisée sur la 

base de Poses. Le CRNCK en serait l’organisateur et le club de Louviers pourrait en être le club relais. 

Alexandre Marteau s’est proposé d’aider en amont pour la logistique.  

Jérôme BOURLET rappelle la possibilité de mise à disposition par la ville de Val de Reuil de barnums et 

personnes pour les installer. Il sera important d’informer la commune de Val de Reuil et en particulier 

Monsieur Pascal VARAUX. 

 

Concernant la commission slalom, Chloé GATUINGT informe qu’il y a peu de retours de la Commission 

Nationale d’Activité actuellement et que l’avenir en est très flou.  

Chloé mentionne que plusieurs juges ont été formés par Catherine BOULAN et félicite les jeunes motivés 

pour cela. Chloé invite à ce que le projet de bassin de slalom sur Brionne soit relancé. 

Jérôme BOURLET souligne la volonté des partenaires départementaux pour qu’une continuité soit 

effectuée pour les sections sportives du primaire jusqu’au lycée. 

Jérôme informe que Lucas JACOB, membre du club de Val de Reuil, pourrait représenter le Portugal au 

JOP de Tokyo. 

 

Concernant la commission Course en Ligne : Bastien CORNOT confirme que la base de Poses a candidaté 

pour être un Centre de Préparation aux Jeux Olympiques pour 2024. 

 

Concernant la commission Descente, Jérôme BOURLET remercie Alexandre MAUGER pour l’hommage 

rendu à Pascal VANNESTE et souligne l’investissement bénévole de cette personne regrettée. 

Jérôme ajoute que trois compétitions de descente de rivière seraient proposées sur le site de Val de Reuil 

durant le même week-end du 23 octobre : classique, Masstart et sprint. 
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ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE 

 

La Présidente rappelle le nombre de voix de chaque club et mentionne que le calcul est en accord avec 

celui du Comité Régional Normand. 

 

Brionne 1 voix 

Pont-Audemer 2 voix 

Louviers 4 voix 

La Croix 1 voix 

Beaumont-le Roger 3 voix 

Vernon 3 voix 

Val de Reuil 4 voix 

Val de Risle 6 voix  

Ambiancevasion 1 voix 

 

Le bureau présenté se compose comme suit : 

V. LERAT, Présidente 

S. BONVALET, Secrétaire 

T. POULARD, Trésorier 

Le bureau est élu à l’unanimité des présents. 

 

La liste qui se propose pour le Comité Directeur du CDCK27 pour l’olympiade 2021-2024 se compose 

comme suit : 

 

AUPERRIN Jean-Pierre 

BOURLET Jérôme  

CORNOT Bastien 

DULIZE Aurélie 

DUVAL Jean-Jacques 

GATUINGT Chloé 

LEBOT Christelle 

LOUCHARD Mickaël 

MAUGER Alexandre 

ROQUETTE Coralie 

VALLANTIN Eric 

 

Le Comité Directeur est élu à l’unanimité des présents moins une voix. 
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Choix de la date et du lieu de la prochaine Assemblée Générale 

L’assemblée décide que la prochaine Assemblée Générale sera organisée par le club de Pont-Audemer le 

vendredi 25 février 2022 à 19 heures. 

 

Choix de la date et du lieu de la prochaine réunion du Comité Directeur du CDCK27 

 

Les membres présents décident de se retrouver le jeudi 8 avril 2021 de 20 heures à 22 heures en distanciel 

afin de répartir Présidences de commissions. 

 

Fin de l'Assemblée Générale à 11 h 50. 

Le Secrétaire        La Présidente 

 

 

   S. BONVALET               V. LERAT 


